

LA LEALTAD

Redacción y Administración

ORGANO DEL PARTIDO CONSERVADOR DE ESTE DISTRITO

Precio de suscripción

Avenida Viaducto, n.º 2-1.º

SE PUBLICA TODOS LOS JUEVES

Al mes . . . 50 céntimos

Año II

Alcoy 22 de Octubre de 1914

Número 85



UNA ORACIÓN POR EL ALMA DE D.ª CONCEPCIÓN ABAD CARBONELL

que falleció cristianamente el 25 de Octubre de 1913

R. I. P. A.

Su viudo don Antonio Valor Moltó; hijas doña Concepción y doña Teresa; hermanos don Miguel, don Vicente y doña Rosa; hermanas políticas doña Camila Valor Moltó (ausente) y doña Teresa Casasempere Moltó; sobrinos, primos y demás familia;

Suplican a sus numerosos amigos y conocidos, encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la MISA DE REQUIEM que en cumplimiento del primer aniversario de su fallecimiento, se celebrará el lunes 26 de los corrientes, a las nueve de la mañana en la Parroquia de Santa María, por cuyo favor les quedarán agradecidos.

Alcoy 22 de Octubre de 1914.

ALZA EN LA RECAUDACIÓN MUNICIPAL

En su día ya pusimos de manifiesto en estas columnas el aumento de recaudación obtenido en cada uno de los dos primeros trimestres del corriente año por el impuesto sobre las carnes y arbitrio transitorio por el mismo concepto, aumento que en el primer trimestre fué de 4.539 pesetas con 27 céntimos, y en el segundo de 5.938 pesetas con 58 céntimos.

Pues bien, en el tercer trimestre que acaba de transcurrir, ha ido también creciendo la referida recaudación, que con relación a igual periodo del año anterior ha tenido un aumento de 7.035 pesetas con 39 céntimos.

Llevamos, pues, en lo que va de año recaudadas de más por el expresado arbitrio 17.513 pesetas con 24 céntimos, cantidad por sí sola bastante para acreditar la honradez interés y celo que despliegan en el desempeño de su cargo los empleados que están al frente de dicha recaudación, y la

recta gestión de nuestro Alcalde Presidente Sr. Moltó que ha sabido rodearse de personal tan apto, imprimiendo a este, como a los demás ramos municipales, la administración más recta y honrada.

No necesitamos, pues, encarecer con palabras, porque los números son más elocuentes, lo que todo esto significa en provecho de nuestro pueblo y lo que este debe, por tanto, a nuestros amigos, que hoy están al frente de su administración.

El pueblo sin duda sabrá demostrarles su agradecimiento.

Ahora el pueblo que compare y juzgue.

PARA LAS CORTES

Ya estará en sosiego el espíritu parlamentario de todos aquellos liberales que sentían vivísima impaciencia por la reapertura de Cortes. El Consejo de ministros acordó que la reapertura sea el día 30 del actual. El interregno parlamentario, pues, será de cuatro meses y durante el no ha ocurrido casi nada que lo justifique: la guerra europea.

Fueron, sin duda, más graves las causas que en el año 1911 produjeron interregno de siete meses.

Nosotros queremos creer, y creemos, que en la ya próxima temporada parlamentaria el patriotismo será la única inspiración de todos, y el patriotismo no puede tener en el trance manifestación más clara que la de una absoluta sobriedad oratoria.

Y es claro que esto no significa que pretendamos un silencio en beneficio del Gobierno. No. Las Cortes tienen obligación de no callar nada que con justicia crean que deben decir del Gobierno. Este, tranquilo de haber hecho cuanto ha podido en el cumplimiento de su deber, no rehuirá ningún debate que al examen de su conducta se refiera.

Mas suponemos igualmente que más que en esa labor negativa, aunque aleccionadora, si logra serlo, se ocuparán las Cortes en el examen sereno de los problemas económicos que la guerra plantea a España, no para comentarlos vagamente, menos para envenenarlos sino para procurarles la adecuada y posible solución.

Pero, en lo uno y en lo otro el patriotismo impone la sobriedad.

Si a propósito de la conducta del Gobierno, al mantener la neutralidad de España, van a reñir una batalla los apasionamientos *antinutrales* que vienen riñendo por ahí, habrá derecho a dudar de la serenidad patriótica de los que tal hagan.

Es decir, que si se quiere que la reunión del Parlamento sea eficaz para el bien público, será menester que cada cual acalle la propensión al lucimiento personal. Ya sabemos lo que cada uno piensa sobre los beligerantes y sobre la guerra. Renúnciese al alto honor de verlo expresado en el *Diario de las Sesiones*.

Este necesita llenarse en esos días, si ha de ser el órgano de una actuación fecunda para España, de estudios concienzudos y persuasivos de las necesidades públicas, y de deliberaciones concretas y eficaces respecto de sus remedios.

Han de elaborar las Cortes un Presupuesto; pero será menester que desde ahora se renuncie a la pretensión de un Presupuesto para la normalidad, puesto que vivimos en la más honda anormalidad de vida económica que puede concebirse. La vida de España está profundamente perturbada en lo económico, por estarlo la de todo el mundo, y el Presupuesto del Estado ha de adaptarse a esa penosa realidad.

No se quiso hacer en 1909 esa adaptación a la realidad de entonces, y de aquel error arranca la crisis que ha venido en estos años atravesando la Hacienda pública. Ahora, cuando la sinceridad del Presupuesto del Sr. Bugallal parecía que había de poner término a aquellos equívocos, y a aquella anormalidad, una perturbación económica, tan honda como la de la guerra europea, abre otra nueva era de Presupuestos forzosamente hechos para la anormalidad. Lo peor sería que no se plegara a esa realidad la obra de las Cortes.

Si ahora se pretendieran reformas tributarias, cuando tan trastornados están todos los asientos tributarios; si ahora se quisiera atender a necesidades que admiten espera, cuando son tantas las que

no la admiten, la obra financiera de las Cortes constituiría un mal muy grave para el país.

Bueno será que con estas reflexiones se vaya formando el ánimo de todos.

La sesión de La Cruz Roja

Al anochecer del pasado domingo se celebró, con toda suntuosidad en el salón de concejos de las Casas Consistoriales el acto solemne de la toma de posesión de los señores que componen la nueva junta de la humanitaria institución universal mencionada.

El salón estaba artísticamente adornado con plantas y flores y en el testero a ambos lados del retrato de S. M. el Rey se destacaban la bandera nacional y la de la Cruz Roja. En la parte opuesta, orlada con bonita guirnalda de flores y follaje naturales se veía la hermosa lápida que la ciudad de Alcoy dedicó a su hijo adoptivo el ilustre Capitán General D. Camilo G. de Polavieja presidente que fué de la Cruz Roja Española.

El presidente honorario de la delegación alcoyana de esta benemérita asociación, nuestro muy estimado y querido amigo don Francisco Moltó, ocupó el sillón presidencial teniendo a su derecha al Ilmo Sr. D. Vicente González coronel del Regimiento Vizcaya y al elocuente orador sagrado Doctor D. Vicente García Gomis cura párroco de S. Mauro y San Francisco, ocupando la izquierda del presidente el ilustrado notario D. Vicente Ribelles y el capitán D. Feliciano Castellón.

El salón estaba totalmente ocupado por numerosa concurrencia entre la que tenía una brillante representación el bello sexo. Abierta la sesión, el notable escritor y distinguido poeta el capitán D. Manuel Batlle secretario de la Cruz Roja alcoyana leyó una comunicación en la que su R. A. Srmo. Sr. Infante D. Fernando María de Baviera. Comisario Regio Presidente de la Suprema Asamblea de Cruz Roja Española aprobó el acta de la sesión de la reorganización de la Comisión de Alcoy celebrada el día 11 del mes actual.

Acto seguido el incansable presidente efectivo de esta delegación especial a cuya actividad se debe la instauración de la institución en Alcoy Doctor Don José Casasempere luciendo honrosamente sobre su sotana la encomienda de la Cruz Roja, leyó una estensa memoria magistralmente escrita, siendo muy celebrada.

A continuación fueron leídas preciosas poesías por los señores García Gomis, Castellón, Puig, Batlle, Castellón y Barceló Gosalbez siendo todos muy aplaudidos.

Cerró la fiesta un hermoso discurso del Alcalde Sr. Moltó, en el que aludiendo a las crueldades que se cometen en la actual guerra europea, señaló que los cuatro brazos iguales que forman la Cruz Roja son una prueba evidente de que esta benéfica institución ampara por igual a todos los beligerantes y presta sus humanitarios auxilios sin distinción alguna. Hizo un llamamiento a las mujeres alcoyanas para que al igual que en otras poblaciones de España y de fuera de ella, acudan con su innata ternura a formar parte de la legión de cruzados de la Cruz de Suiza; dió las gracias a las señoras que habían hermoñado con el perfume de sus virtudes y belleza aquel grandioso acto y dedicó, finalmente, un sentido recuerdo al ilustre caudillo el General Polavieja, en cuyo honor se colocó en aquel salón una memoria lapidaria.

Tan brillante fiesta terminó a las siete y media de la noche, habiendo sido amenizada, en los intermedios, por la brillante música del Regimiento Vizcaya cedida al efecto por su digno señor Coronel.

El próximo domingo 25 de los corrientes a la once de la mañana se celebrará en la Parroquia de San Mauro y San Francisco una solemne Misa rezada en honor de la Purísima Concepción excelsa patrona de la Cruz Roja.

En dicho religioso acto hará una plática a los fieles el elocuente orador sagrado Doctor D. Vicente García Gomis cura del citado templo.

Agradecemos al Sr. Delegado Presidente, nuestro cariñoso y buen amigo D. José Casasempere, la cordial invitación que para dicho piadoso acto nos envía.

PRONÓSTICOS DEL TIEMPO

El jueves 22, se trasladará al N. de Italia el mínimo del golfo de León, quedando un centro de perturbación atmosférica en la bahía de Vizcaya que ocasionará algunas lluvias en nuestro NO. y N.

Del 23 al 24, evolucionarán en el Mediterráneo centros de baja presión que producirán algunas lluvias en las regiones vecinas, particularmente en el NE, con vientos del 4.º al 1.º cuadrante.

Del 25 al 26, será generalmente tranquila la situación en nuestras regiones.

El martes 27, se sentirá un tanto en el O. de la Península la influencia de depresiones oceánicas.

Avanzarán éstas hacia el Continente por entre los paralelos 45 y 50 y por nuestro SO. el miércoles 28, invadiendo gran parte de la Península. De nuevo se perturbará el estado atmosférico y se producirán lluvias y algunas tormentas, especialmente desde el O. a las regiones centrales, con vientos del 2.º al 3.º cuadrante. Temporal en el Océano y en el Estrecho.

El jueves 29, se hallarán las referidas depresiones en el O. de Bretaña y entre el S. O. y centro de la Península, respectivamente. Adquirirá mayor fuerza y extensión en nuestras regiones esta perturbación atmosférica, que ocasionará lluvias bastante generales y abundantes en muchos puntos, con vientos variables. Temporal en el Océano, y en el Cantábrico y en el Estrecho.

El viernes 30 persistirán las depresiones mencionadas, aunque con disminución de fuerzas, por lo que seguirán produciendo lluvias y tormentas bastante generales, pero menos intensas, con vientos del 2.º al 3.º cuadrante.

El sábado 31, se remontará a las Islas Británicas la depresión del O. de Bretaña, y la de nuestra Península estará en la bahía de Vizcaya. Mejorará la situación, y solamente se registrarán algunas lluvias y tormentas en el NO. y N., con vientos del 3.º cuadrante.

SFEIJOON.

HEBDOMADARIO RELIGIOSO

Viernes 23.—S. Juan Capistrano. Se venera su imagen en un altar lateral de la Capilla de la Comunión de la Parroquia de S. Mauro.

Sta. María.—Primer día de Cuarenta Horas por la Asociación de Señoras Doncellas. A las cinco y media exposición del Señor; a las nueve Misa mayor; por la tarde a las cinco Vísperas, Completas, rosario, ejercicio del Novenario, sermón por D. José Jordá y reserva.

S. Mauro.—Todos los días al anochecer corona.

S. Agustín.—Al anochecer rosario. Virgen Desamparados.—Rosario al anochecer todos los días.

Hermanitas.—Todos los días a las siete Misa de Comunión y rosario.

Esclavas.—Exposición diaria del Señor a las siete y Misa de Comunión; por la tarde a las cinco y cuarto rosario, reserva y bendición.

Sábado 24.—S. Rafael Arcángel. Le está dedicado un altar en la Parroquia de Santa María.

Sta. María.—Segundo día de Cuarenta Horas. A las cinco y media exposición de S. D. M.; a las seis y media Felicitación Sabatina; a las nueve Misa mayor y a continuación función en honor del Santo Arcángel en su altar propio, con orquesta y sermón por el Dr. D. Enrique Abad; por la tarde a las cinco Vísperas, Com-

pletas, rosario, ejercicio del Novenario la Santísimo Sacramento, sermón por el Dr. D. Rafael Moya y reserva; por la noche vigilia de Adoración eucarística por el turno «S. José».

Sto. Sepulcro.—Al anochecer Salve por la V. O. T. del Carmen.

Domingo 25.—XXI después de Pentecostés. S. Pedro Pascual, valenciano y los Stos. Crispín y Crispiniano proclamados patronos de las agremiaciones de zapateros.

Sta. María.—Último día de Cuarenta Horas por la Asociación de Sras. Doncellas. A las cuatro Misa de Comunión y reserva por el turno «S. José»; a las siete y cuarto Misa de Comunión con plática por el Sr. Arcipreste; a las nueve tercia, asperges, exposición de S. D. M. y Misa solemne con orquesta, predicando el doctor D. Enrique Ibañez Rizo; por la tarde a las cuatro Vísperas, Completas, rosario, ejercicio último del Novenario, sermón por el mismo orador, trisagio, procesión claustral, reserva y bendición.

S. Mauro.—A las siete Misa de Comunión por la V. O. T. de S. Francisco de Asís; a las nueve función en honor de S. Juan Capistrano predicando D. Leonardo Pérez; por la tarde a las cuatro ejercicio de retiro espiritual por la Asociación de Señoras Doncellas.

Sto. Sepulcro.—A las siete Misa de Comunión por la Cofradía del Niño Jesús del Milagro y por la tarde a las cuatro ejercicio con exposición del Señor, predicando el Dr. D. Joaquín Pérez.

S. Agustín.—Empieza al anochecer devoto Novenario en sufragio de las almas del Purgatorio predicando D. Leonardo Pérez todos los días.

Lunes 26.—S. Evaristo; papa y mr.

Sta. María.—A las nueve Misa mayor y por la tarde a las seis ejercicio del mes del Rosario con exposición del Señor en sufragio de D. Eugenio Farches Mollá, presbítero.

S. Agustín.—Al anochecer el segundo ejercicio del Novenario de las almas del Purgatorio.

Martes 27.—S. Vicente y compañeros mártires.

Sta. María.—Al anochecer continúa el ejercicio del mes del Rosario con exposición del Señor, en sufragio de Don José Sanz Pascual.

S. Agustín.—Sigue al anochecer el Novenario por las almas del Purgatorio

Miércoles 28.—S. Judas Tadeo, apóstol. Se venera su imagen en el altar de S. Rafael de la Parroquia de Sta. María, en donde hay canonicamente establecida una antiquísima Cofradía y erigido un beneficio eclesiástico.

Sta. María.—A las nueve Misa mayor y al anochecer el ejercicio del mes del Rosario con exposición del Señor en sufragio de D.ª Carmen Brutinel y D.ª María Roldán Barceló.

S. Mauro.—A las ocho y media Misa mayor y al anochecer corona.

S. Agustín.—Al anochecer el cuarto ejercicio del novenario de almas.

Jueves 29.—S. Narciso.

Sta. María.—A las nueve Misa mayor y al anochecer ejercicio del mes del Rosario con exposición del Señor en sufragio de D. José Moltó Pérez.

S. Agustín.—Continúa al anochecer el novenario por las almas del Purgatorio.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer piadoso ejercicio con exposición del Señor.

Esclavas.—Después del ejercicio vespertino quedará expuesto S. D. M.

DEL AYUNTAMIENTO

Ayer se reunió el Ayuntamiento en sesión ordinaria por segunda convocatoria, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Francisco Moltó Pascual, con asistencia de diez y seis señores Concejales.

Fué aprobada el acta de la sesión anterior y quedó enterada la Corporación de no haberse impuesto ninguna multa durante la semana, por infracción de las Ordenanzas municipales, en lo referente al régimen de los mercados.

Quedó ocho días sobre la mesa la cuenta del tercer trimestre del año, de las operaciones de ingresos y gastos verificados en la caja municipal.

Se aprobó la distribución de fondos del mes actual importante 470.276'12 pesetas.

Pasó a informe de la Comisión de Hacienda la resolución de la Comisión provincial sobre el recurso de alzada interpuesto por las empleados del Registro fiscal contra acuerdo del Ayuntamiento de 12 de Agosto último, por si la Comisión estima que se debe recurrir contra dicha resolución, como para ver el modo de hacer efectivo, en su caso, el pago a los mencionados encargos del Registro.

Se dió cuenta de una instancia de D. José Domenech en la que solicita abrir a la explotación un canchero en el monte de S. Antonio y punto denominado Cantagallet, acordándose que se publiquen los correspondientes edictos, según dispone el Reglamento.

Seguidamente se dió cuenta del informe emitido por la Comisión de Personal sobre las instancias presentadas optando a la plaza de guardia sepulcra, en el cual después de excluir a un concursante, por no reunir las condiciones reglamentarias, informa que todos los demás las reúnen para desempeñar el mencionado cargo y por lo tanto el Ayuntamiento puede nombrar al que estime mas conveniente.

El Sr. Botella pide permiso a la Presidencia para retirarse del Salón Consistorial durante el nombramiento de dicho empleado, por unirle lazos de parentesco con uno de los concursantes.

El Sr. Payá Miralles dice que deben ser preferidos los individuos que hayan desempeñado cargos en el Municipio proponiendo para dicha plaza a D. Federico Mira Escoda, excabo de Consumos.

El Sr. Chinchilla manifiesta no estar conforme en dicha proposición.

D. Enrique García propone para

dicho cargo a D. José Abal Botella; después de una ligera discusión entre los Sres. Payá Miralles, Chinchilla y Cantó, la presidencia propone que pase a votación, resultando elegido guardia sepulcra D. José Abal Botella por diez votos contra seis.

A continuación dió cuenta el Sr. Alcalde de las gestiones hechas por los comisionados que estuvieron en Madrid para recabar del Gobierno la pronta realización del ferrocarril de Alicante Alcoy.

El Sr. Moltó Pascual dijo que, como a to deber y por atención al Ayuntamiento, daba cuenta del grande interés y celo que nuestro ilustre diputado Sr. Basada ha demostrado en asunto de tanta trascendencia para Alcoy, hasta el extremo de acompañarle personalmente a visitar al ministro de Hacienda, prometiendo el Sr. Basada a nuestro dignísimo Alcalde que estando tan cerca la reapertura de las Cortes, en una de las primeras sesiones daría cuenta en el Congreso del mencionado proyecto del ferrocarril y que pediría al Gobierno anticipar un millón de pesetas para dar principio en plazo breve a dichas obras.

El Sr. Botella se adhiere a las manifestaciones de la Presidencia, diciendo que sin miras políticas y contando con el interés de los otros diputados de la provincia, ha visto con sumo grado que nuestro dignísimo diputado no cesa un momento en trabajar en favor del engrandecimiento de Alcoy y su provincia, haciendo grandes elogios del Sr. González Besada.

El Ayuntamiento se muestra satisfecho de las manifestaciones de los Sres. Moltó y Botella.

El mismo concejal Sr. Botella manifiesta que ha visto con desagrado un suelto que publica un periódico de Alicante, en que el mismo Ayuntamiento de aquella capital hace referencia a la construcción del mencionado ferrocarril, culpándonos a los alcoyanos el no tener ya dicha vía construida.

A la Presidencia le parece muy bien la declaración del Sr. Botella y dice que hará la debida manifestación al Ayuntamiento de Alicante.

En la sesión de ruegos y preguntas el Sr. Cantó pide la pronta terminación de las obras del Matadero y que se traigan a sesión los informes que tiene ya pedidas.

El mismo concejal pide que por el ingeniero del Municipio se gire una visita en todas las instalaciones que las dos Compañías de Electricidad tienen establecidas en nues-

tra ciudad y que se traigan al Ayuntamiento las debidas informaciones.

El Sr. Botella, pide que se amplie a las instancias de fuerza motriz, y pide también que se tengan en cuenta los artículos 80 y 82 para el nombramiento de escribientes supernumerarios.

Y sin más ruegos se levantó la sesión.

AVISOS OFICIALES

Don Francisco Moltó Pascual, Abogado, Alcalde presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad.

Hago saber: Que habiendo acudido a esta Alcaldía don Gregorio Coloma García acompañando proyecto suscrito por el Ingeniero D. Juan L. de Longoria solicitando permiso para instalar un electromotor de 59 caballos en el edificio situado en la partida de Cotes bajo (fábrica de harina) queda abierta, durante el plazo de ocho días, a contar desde el de la publicación del presente en la prensa local, la sumaria información que determina el artículo 801 de las Ordenanzas municipales, en la que se oír a todos aquellos a quienes pueda afectar la instalación antes citada, debiendo hacer constar que transcurrido dicho plazo nadie tendrá derecho a reclamación alguna.

Alcoy 16 Octubre 1914.

Francisco Moltó Pascual.

NOTICIAS

Como verán nuestros lectores en la esuela que publicamos en lugar preferente, el próximo lunes se celebrará en la Parroquia de Santa María una Misa de Primer Aniversario en sufragio de la virtuosa señora D.^a Concepción Abad Carbonell, que falleció en 25 de Octubre del pasado año.

Reiteramos a su distinguida familia nuestro más sentido pésame y muy especialmente a su viudo nuestro buen amigo D. Antonio Valor Moltó y a sus hijas las apreciables señoritas D.^a Concepción y D.^a Teresa.

R. I. P. A.

En atenta comunicación nos participa el Sr. D. Felipe Herreros haber tomado posesión de su cargo de Jefe de la Estación telegráfica de esta ciudad.

Agradecemos la deferencia al Sr. Herreros.

Por no reunir condiciones para el consumo público han sido inutilizados en el día de ayer 40 kilos de pescado.

En la mañana del martes se celebró en la Parroquia de Santa María, una solemne misa de requiem en sufragio del alma de nuestro inolvidable amigo, don José Moltó Pascual, hermano del dignísimo alcalde de esta ciudad.

La distinguida familia del señor Moltó tuvo ocasión de apreciar, con tan triste motivo, las muchísimas simpatías con que cuentan, pues fueron numerosos los amigos que se asociaron a su dolor, asistiendo al religioso acto.

De nuevo enviamos al Sr. Moltó, y demas familia, nuestro mas sentido pésame.

Favorecidas por una temperatura bastante benigna, todas las noches se vé sumamente animado el paseo de la Glorieta, lo que hace suponer que los comerciantes que han concurrido a la feria harán un regular negocio.

La Gaceta ha publicado una Real orden anunciando que se prorroga hasta el 31 de Diciembre el pago de la cuota militar.

El próximo domingo 25 de los corrientes, a las cuatro y media de la tarde, tendrá lugar en el Patronato de la Juventud Obrera, el último Rosario que con tanto esplendor han venido celebrándose todos los domingos de este mes. Se recomienda la asistencia al acto.

La Misa que a las siete y media de la mañana de dicho día, se celebrará en la Capilla de este Centro obrero, será en sufragio del alma de D. Emilio Satorre Vitoria, (q. e. p. d.) como testimonio de gratitud hacia el caritativo finado.

Las importantes obras de fábrica que se emprendieron para el embellecimiento y complemento del magnífico jardín, ya tocan a su fin; con la nueva construcción se ha formado un anchuroso patio que servirá para instalar en él varios aparatos de juego y gimnasia.

Entusiastas plácemes merece la Junta Directiva, por el interés que se toma en el engrandecimiento y prosperidad de esta Obra social, a la que deben contribuir y proteger con sus limosnas todas las personas de posesión desahogada y de nobles sentimientos.

AUTOPIANO

Maravilloso instrumento, el más perfecto aparato mecánico conocido hasta hoy; precioso modelo, está a la venta y puede verse en la Academia de música Santa Cecilia calle de Santa Rita, (Casa Bolla).

Imprenta de Camilo Vilaplana Jordá.

AUTOMOVILES

LA HISPANO SUIZA

Agente exclusivo en la provincia de Alicante

JOSÉ GIL ALBERT

AUTO-CENTRAL, Anselmo Aracil, 11.-ALCOY

DISPONIBLE

TARIFA DE PRECIOS

ANUNCIOS EN CUARTA PLANA

Un octavo de plana, cinco pesetas por cada diez números de inserción.

ESQUELAS MORTUORIAS

Media plana, 40 pesetas. Tres columnas 30 idem
Dos columnas, 20 id.

En las esquelas tendrán un 25 por 100 de descuento los señores suscriptores.

MODELACION IMPRESA

para secretarías de Ayuntamientos,
y Juzgados Municipales.

PAPELERÍA Y LIBRERÍA
OBJETOS DE ESCRITORIO

Precios económicos

Camilo Vilaplana Jordá

Plaza de la Constitución, 4

ALCOY

TALLER DE ESCULTURA Y DECORADO

- DE -

FRANCISCO GRAU (HIJO)

Santa Rita, 20

ALCOY

Especialidad en Panteones, Lápidas, Zoculadas
Pilas, Pavimentos, escaleras y mármoles, para toda
clase de muebles.

PRECIOS ECONÓMICOS

DISPONIBLE

ADELA G. ALVAREZ

SOMBREROS

PARA SEÑORAS Y NIÑOS

ULTIMAS NOVEDADES

Mosen Torregrosa, 25, entresuelo

ALCOY